

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2023/2024

22711065 - ELRIAN YUDHISTIRA CANDRA FIRDAUS

STATION	FEEDBACK
HEMATOLOGI-IMUNOLOGI	riwayat menstruasi belum tergalil dan belum crosscheck//belum memeriksa px thoraks dan abdomen belum lege artis dan sistematis//usulan px penunjang lain belum tepat//diagnosis banding masih belum tepat
IPM 2 PEMASANGAN IV LINE	IC: tidak dilakukan, persiapan alat: belum menyiapkan perlak, persiapan operator: belum basmalah, persiapan pasien: tidak dijelaskan apa yang dilakukan pasien, persiapan botol: hati-hati dengan ujung infus set ya dek karena itu steril tidak boleh mengenai beberapa tempat. insersi kateter: sudah dicoba >10x tidak berhasil, tidak meregangkan kulit atas dekat insersi, arah sudut derajat kurang tepat sehingga yang sudah di PD masuk terlalu dalam, untuk mengecek sudah masuk atau belum jarumnya ditarik ke belakang sampai keluar dari kanul ya tidak usah buru buru dicabut dan ditusuk lagi tapi pastikan kalau itu benar2 di PD atau bukan dulu., finishing: belum selesai waktu habis, hitungan tetesan: belum dilakukan dan diatur. komunikasi dan profesional: ditingkatkan lagi ya dan juga menjaga sterilitasnya on>3x
IPM 5 KARDIO RESPI 3	Anamnesis cukup lengkap. Interpretasi untuk pemeriksaan BTA sputum cukup ditemukan BTA (+). Untuk terapi farmakologi kurang pemberian vitamin B6 ya. Diagnosis utama kurang lengkap.
IPM 6 KARDIO RESPI 4	posisi JVP sudutnya kurang tinggi ya, pemeriksaan thorax kok masih kacau (tolong latihan lagi ya, periksa edem lokasinya tepatkan di pretibia ya, diagnosa kurang lengkap
IPM 7 SISTEM INDERA 1	anamnesis belum menanyakan keluhan pandangan kabur atau tidak, biasakan cuci tangan sesuai WHO, px visus pasien tidak diminta menutup salah satu mata, px segmen anterior peserta tidak memeriksa konjungtiva pars bulbi, diagnosis sudah sesuai, tidak memberikan kesempatan pasien untuk bertanya
IPM 8 SISTEM INDERA 2	anamnesis oke, pemeriksaan fisik untuk cara memegang otoskop masih kurang tepat ya (untuk yang telinga kiri) dx oke dd oke, tx untuk terapi kausatifnya sudah tepat dosis dan dn pemberiannya hanya perlu ditambah untuk terapi simptomatisnya ya (karena pasien mengeluh nyeri ya jadi bukan hanya kausatifnya saja yg diterapi)
IPM 9 SISTEM INDERA 3	Px: Hidung: inspeksi:ok, palpasi:ok, rinoskopi: tidak menahan kepala pasien, jangan terlalu lama ya periksanya (pasien tidak nyaman nanti) kirag masuk alatnya (jangan hafalan periksanya ya, orofaring: jangan terlalu lama ya periksanya (pasien tidak nyaman nanti) sudah tanya TTV dan telinga. //DX-DD: benar//Tx: ok
KARDIO RESPI 1	TINDAKAN : sudah baik dek Rian, tapi tidak usah dilepas ya bag valve masknya biar tetap dipasang dengan ET sambil disampaikan seperti yang dek Rian sampaikan tadi "simulasi hubungkan dengan ventilator" begitu ya dek KOMUNIKASI : ketika IC jangan lupa sampaikan risiko tindakan ya dek Rian PROFESIONALISME : cukup baik semangat selalu..

KARDIO RESPI 2

perbaiki RATE KOMPRESI nya ya, masih terllau lambat, ingat rate nya 100-120x/menit. perbaiki cara memberikan nafas menggunakan ambu bag ya, posisi tangannya gimana, perbaiki CE clamp nya. bagging diberikan 10-12x/menit atau tiap 5-6detik sekali ya. perbaiki posisi recoverynya ya, diingat lagi posisi yg bener gimana